

Don José Antonio Pintor Toro, A44EC6007, a una plaza del grupo XVI, «Bioquímica y Química agrícola» (E. T. S. de Ingenieros Agrónomos).

Universidad del País Vasco

Don Alfonso Pérez-Agote Poveda, A44EC6251, a una plaza de «Sociología» (Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales).
Don José Javier Hualde Sánchez, A44EC6263, a una plaza de «Derecho civil (Derecho)».

Universidad de Sevilla

Don Carlos Petit Calvo, A44EC6382, a una plaza de «Historia del Derecho español (Derecho)».
Don Pedro Fernández Argüelles Vinteño, A44EC6299, a una plaza de «Psicología Médica (Medicina)».

Universidad de Valencia

Don Vidal Guitarte Izquierdo, A44EC6236, a una plaza de «Derecho canónico (Derecho)».

Universidad Politécnica de Valencia

Don Agustín Blasco Mateu, A44EC6329, a una plaza de «Fisiogenética animal (Laboratorio)» (E. T. S. Agrónomos).
Don Francisco Cruz Lario Esteban, A44EC6393, a una plaza del grupo XII, «Organización de la producción» (E. T. S. Industriales).

Universidad de Zaragoza

Don José Ramón Ruiz García, A44EC6304, a una plaza de «Derecho financiero y tributario (Derecho)».

9982

ORDEN de 25 de abril de 1984 por la que, previa desdotación y dotación, se nombra definitivamente a un grupo de Profesores titulares de Universidad que ya estaban adscritos con carácter provisional.

Ilmo. Sr.: Para dar cumplimiento a lo establecido por la Ley Orgánica 11/1983, de reforma universitaria, de 25 de agosto («Boletín Oficial del Estado» de 1 de septiembre), en su disposición transitoria novena, punto 5, y Orden ministerial de 10 de enero de 1984 («Boletín Oficial del Estado» del 12), en su norma séptima, número 1.

Este Ministerio ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Nombrar con carácter definitivo en sus respectivos destinos a los Profesores titulares de Universidad que se mencionan en el anexo de la presente Orden, quienes en 21 de septiembre de 1983 se hallaban destinados en régimen de adscripción provisional en plazas que han sido desdotadas y vuelvas a dotar, a propuesta de los respectivos Rectorados, con denominaciones idénticas a las disciplinas en las que resultaron aprobados en concurso-oposición, en calidad de Profesores adjuntos de Universidad.

Segundo.—Los interesados deberán cesar en sus respectivos destinos provisionales y, simultáneamente, tomar posesión con carácter definitivo en los mismos. Las Universidades extenderán las oportunas diligencias en los respectivos títulos administrativos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 25 de abril de 1984.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Enseñanza Universitaria, Emilio Lamo de Espinosa Michels.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ANEXO QUE SE CITA

Universidad Autónoma de Barcelona

Don Luis Salleras Sanmartín, A44EC5473, a una plaza de «Medicina preventiva y social (Medicina)».

Universidad de Murcia

Don José Antonio Ibáñez Mengual, A44EC5680, a una plaza de «Terminología (Ciencias)».

Universidad de Salamanca

Don José María Martínez Frías, A44EC5790, a una plaza de «Historia del arte (Filosofía y Letras)».
Doña Catalina Montes Mozo, A44EC5225, a una plaza de «Lengua y literatura inglesas (Filosofía y Letras)».

Universidad de Santiago

Doña María Luisa Fernández Rodríguez, A44EC4273, a una plaza de «Geometría V (diferencial) (Ciencias)».

Universidad de Valencia

Don Jorge Palafox Gamir, A44EC4966, a una plaza de «Historia económica mundial y de España (Ciencias Económicas y Empresariales)».

Doña María del Pilar Aznar Minguet, A44EC5834, a una plaza de «Pedagogía general (Filosofía y Letras)».

Doña Adela María Garzón Pérez, A44EC5882, a una plaza de «Psicología general (Filosofía y Letras)».

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGIA

9983

ORDEN de 30 de abril de 1984 por la que se nombran funcionarios de nuevo ingreso en el Cuerpo de Ingenieros de Minas.

Ilmo. Sr.: Existiendo vacantes en el Cuerpo de Ingenieros de Minas, que corresponde cubrir con arreglo a lo dispuesto en el artículo 2.º de la Ley 8/1973, de 17 de marzo («Boletín Oficial del Estado» del 21).

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—Se nombran funcionarios de nuevo ingreso en el Cuerpo de Ingenieros de Minas a los siguientes aspirantes, que encabezan la correspondiente Escala Complementaria:

Nombre y apellidos	Fecha de nacimiento	Número de Registro de Personal
D. Manuel Sanz Martín	21- 9-1925	A03IN779
D. Juan Núñez López	10-12-1928	A03IN780
D. Septimio Andrés Irigoyen	5- 8-1925	A03IN781

Segundo.—De conformidad con lo dispuesto en los artículos 3.º y 4.º de la citada Ley, los Ingenieros mencionados deberán cumplimentar los requisitos exigidos por el artículo 3º de la Ley de Funcionarios Civiles del Estado para adquirir la condición de funcionario público, no pudiéndoseles conceder el pase a la situación de excedencia voluntaria hasta que hayan permanecido en servicio activo un período mínimo de tres años, que se contará a partir de la fecha de toma de posesión del destino que se les confiera.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 30 de abril de 1984.—P. D. (Orden de 30 de junio de 1980), el Subsecretario, Luis Carlos Croissier Batista.

Ilmo. Sr. Subsecretario.

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

9984

REAL DESPACHO de 27 de abril de 1984 por el que se acuerda el nombramiento de los Magistrados que se citan.

De conformidad con lo establecido en los artículos 2 y 35 de la Ley 1/1980, de 10 de enero; el artículo 26 del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial de 28 de diciembre de 1967, modificado por Decreto 3340/1975, de 5 de diciembre; el Real Decreto 334/1984, de 6 de febrero; la Orden de 23 de marzo de 1984 y el acuerdo del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 22 de febrero de 1984, y por la Comisión Permanente, en su reunión del día 27 de abril de 1984 y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 31 de marzo de 1984.

DISPONGO:

Uno.—Don Francisco Obregón Barreda, Magistrado con destino en la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Tercera de la misma Sala de la citada Audiencia, vacante por traslado de don Luis Pérez-Lemaury García.

Dos.—Don Carlos Morenilla Rodríguez, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 3 de la misma localidad, de nueva creación.

Tres.—Don Angel Escudero Served, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 1 Decano de Murcia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 4 de la misma capital, de nueva creación.

Cuatro.—Don Fernando Jareño Cortijo, Magistrado que desempeña el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Tarragona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la misma capital, vacante por traslado de don Angel García López.

Cinco.—Don José Baro Aleixandre, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Teruel, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 10 de Valencia, de nueva creación.

Seis.—Don Alvaro Blanco Alvarez, Magistrado con destino en la Audiencia Territorial de Palma de Mallorca, pasará a servir la plaza de Presidente de la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de la misma capital, vacante por traslado de don Ramón Montero Fernández-Cid.

Siete.—Don Francisco Martínez Muñoz, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 2 de Murcia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Alicante, de nueva creación.

Ocho.—Don Manuel Gaspar Quiroga Vázquez, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 13 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la misma capital, vacante por traslado de don Modesto Arínez Lázaro.

Nueve.—Don Eduardo Rodríguez Cano, Magistrado que sirve el Juzgado de Instrucción número 4 de Granada, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 4 de la misma capital, de nueva creación.

Diez.—Don Rafael Gimeno Cobos, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Mataró, pasará a servir la plaza de Juez de igual clase número 3 de la misma localidad, de nueva creación.

Once.—Don Luciano Varela Castro, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Avilés, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 3 de Pontevedra, de nueva creación.

Doce.—Don Eugenio Sánchez Alcaraz, Magistrado con destino en el Juzgado de Primera Instancia número 9 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 10 de la misma capital, de nueva creación.

Trece.—Don José Martínez-Arenas Santos, Magistrado con destino en la Audiencia Territorial de Barcelona, pasará a servir la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Elche, de nueva creación.

Catorce.—Don Antonio Salas Carceller, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Palma de Mallorca, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 4 de Murcia, de nueva creación.

Quince.—Don Francisco Javier Cambón García, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Burgos, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 6 de Vigo, de nueva creación.

Dieciséis.—Don José González Olleros, Magistrado que sirve el Juzgado de Peligrosidad y Rehabilitación Social de Palma de Mallorca, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Alcalá de Henares, vacante por traslado de don Antonio Roma Alvarez.

Diecisiete.—Don Juan Ramón Berdugo Gómez de la Torre, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Ciudad Real, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 4 de Córdoba, de nueva creación.

Dieciocho.—Don Heriberto Asencio Cantisán, Magistrado que sirve el Juzgado de Peligrosidad y Rehabilitación Social de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Sevilla, vacante por traslado de don Pedro Núñez Ispa.

Diecinueve.—Don Juan Carlos Terrón Montero, Magistrado que sirve el Juzgado de Instrucción número 4 de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Almería, vacante por traslado de don Pedro Márquez Romero.

Veinte.—Doña Elisa Veiga Nicole, Magistrada que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Hospitalet de Llobregat, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 17 de Madrid, vacante por traslado de don Miguel Hidalgo Abia.

Veintiuno.—Don Eugenio Angel Esteras Iguacel, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 16 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de Burgos, vacante por traslado de don Pedro Meneses Vicente.

Veintidós.—Don Francisco Salinero Román, Magistrado que sirve el Juzgado de Instrucción número 13 de Barcelona, pasará a desempeñar el Juzgado de igual clase número 1 de Valladolid, vacante por traslado de don José Miñambres Flórez.

Veintitrés.—Don Ramón Gómez Rulz, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Lérida, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 4 de Sevilla, vacante por traslado de don Antonio Gil Merino.

Veinticuatro.—Don Francisco Espinosa y Serrano, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Terrassa, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 3 de Albacete, de nueva creación.

Veinticinco.—Don José Antonio Santandreu Montero, Magistrado que sirve el Juzgado de Instrucción número 4 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Jerez de la Frontera, de nueva creación.

Veintiséis.—Don Fernando Seoane Pesqueira, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Vitoria, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 1 de Badajoz, vacante por traslado de don José Manuel Pérez Clemente.

Veintisiete.—Don Francisco Díaz Fraile, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Baracaldo, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Gerona, vacante por traslado de don Juan Miguel Esteve Campillo.

Veintiocho.—Don Javier Seoane Prado, Magistrado que sirve el Juzgado de Instrucción número 5 de Palma de Mallorca, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 13 de Las Palmas, vacante por traslado de doña Rosa María Carrasco López.

Veintinueve.—Los Magistrados destinados a Juzgados de nueva creación, que iniciarán sus actividades el día 1 de junio, deberán tomar posesión de sus cargos en la expresada fecha, no cesando de sus actuales Juzgados los que cambien de destino dentro de la misma población hasta el día 24 de mayo próximo.

Treinta.—Los Magistrados destinados a Juzgados de nueva creación, que iniciarán sus actividades el próximo día 2 de julio, no cesarán en su actual Juzgado, si cambian de destino dentro de la misma población, hasta el día 23 de junio y los restantes hasta el día 2 de junio próximos.

Treinta y uno.—Se excluye la solicitud de don Juan Manuel Alfaya Ocampo por haber sido presentada fuera del plazo establecido en la convocatoria del concurso.

Treinta y dos.—De conformidad con lo establecido en el artículo 33 del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial, el Magistrado a que se refiere el apartado 27 del presente Real Despacho no cesará en su actual destino hasta que transcurran cuarenta y cinco días, contados a partir del siguiente al de la publicación de este Real Despacho en el «Boletín Oficial del Estado», salvo que con anterioridad tome posesión del mismo el nuevo titular que se nombre, a partir de cuya fecha se iniciará el plazo para posesionarse de la plaza para la que ha sido designado.

Contra la presente resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial en el plazo de quince días a contar del día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en el artículo 47 de la Ley Orgánica 1/1980, de 10 de enero.

Dado en Madrid, a 27 de abril de 1984.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
FERNANDO LEDESMA BARTRET

9985

ACUERDO de 27 de abril de 1984, de la Comisión Permanente, por el que se resuelve concurso de promoción a la primera categoría, entre Secretarios de la Administración de Justicia de segunda categoría.

Visto el expediente instruido para proveer en concurso de promoción entre Secretarios de la Administración de Justicia de la segunda categoría la plaza de Secretario de Gobierno de la Audiencia Nacional, que fue declarada desierta en concurso de traslado, de conformidad con lo preceptuado en los artículos octavo y noveno de la Ley 5/1981, de 16 de noviembre, y el artículo 35 de la Ley Orgánica 1/1980, de 10 de enero, la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión de 27 de abril de 1984, ha acordado promover a la categoría primera del Secretariado de la Administración de Justicia al Secretario de segunda que a continuación se relaciona, destinándole a la Secretaría que se indica, por ser el concursante que, reuniendo las condiciones legales, ostenta derecho preferente para desempeñarla:

Uno. Don José Luis Molinuevo Maraón, Secretario de la segunda categoría, que desempeña la Secretaría del Juzgado número 9 de Primera Instancia de los de Madrid, que pasará a desempeñar la plaza de Secretario de Gobierno de la Audiencia Nacional, vacante por jubilación de don Rafael Cañellas y Rulz de Velasco.

Dos. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 22 del Decreto 1019/1968, de 2 de mayo, se reduce, por necesidades del servicio, el plazo posesorio del mismo a ocho días naturales, contados desde el siguiente a la publicación de su nombramiento en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra el presente acuerdo cabe interponer recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días a contar desde el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en el artículo 47 de la Ley Orgánica 1/1980, de 10 de enero.

Madrid, 27 de abril de 1984.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Federico Carlos Sainz de Robles Rodríguez.